

Volksbank eröffnet neue Filiale in Montecchio Maggiore, die 33. in der Provinz Vicenza

Die Volksbank wächst weiter im Nordosten Italiens: Die Bank hat am Mittwoch in Anwesenheit von Bürgermeister Silvio Parise die neue Filiale in Montecchio Maggiore eingeweiht.

Die neue Filiale in Montecchio bleibt dem Konzept der Volksbank als Regionalbank treu: Sie ist nah bei den Menschen vor Ort, fest in der Gemeinschaft verankert und reagiert auf lokale Bedürfnisse. In Montecchio kann die Volksbank auf ein Netzwerk erfahrener Beraterinnen und Berater zählen. Das Team wird von der Filialleiterin Stefania Caneva koordiniert, die von der stellvertretenden Filialleiterin Stefania Azzolin und den Beratern Matteo Nicoletti und Francesco Lissandrini unterstützt wird. Die Filiale ist so konzipiert, dass sie den Kunden einen freundlichen Empfang und Funktionalität bietet. Sie verfügt über Räume für Beratungen und den Aufbau von Kundenbeziehungen, um ein authentisches Bankerlebnis zu gewährleisten. Die Präsenz in Montecchio wird durch zwei Corporate- und zwei Private-Zentren in Vicenza und Marostica verstärkt.

„Montecchio Maggiore ist eine dynamische Gemeinschaft mit soliden Wurzeln und einem starken Unternehmertum, die hervorragende Entwicklungsmöglichkeiten bietet. Die Eröffnung dieser neuen Filiale stärkt unsere Verbundenheit mit dem Gebiet von Vicenza, das für die Volksbank seit jeher von strategischer Bedeutung ist, und ist ein greifbares Beispiel für unsere Wachstumsstrategie, die sich gegen den Trend der meisten Banken stellt. Mit 33 Filialen sind wir heute in Vicenza für Familien und Unternehmen präsent und bekräftigen damit unser Engagement für die Gemeinschaft und die Menschen“, so Alberto Naef, Generaldirektor der Volksbank.

„Wir sind stolz darauf, die neue Filiale in Montecchio Maggiore einzweihen. Gemeinsam mit unserem Team werden wir den Menschen und Unternehmen vor Ort mit unserem Fachwissen zur Seite stehen und sie bei der Verwirklichung ihrer persönlichen und unternehmerischen Projekte unterstützen. Unser Ziel ist es, eine professionelle und maßgeschneiderte Beratung anzubieten, um zum wirtschaftlichen und sozialen Wohlergehen der Region beizutragen“, schließt Stefania Caneva, Filialleiterin von Montecchio Maggiore.

Die Verbundenheit mit der Gemeinschaft zeigt sich auch durch das Sponsoring lokaler Sportvereine. Zur Einweihung kamen Vertreter von G.S. Montecchio San Pietro, A.S.D. Basket Femminile Montecchio Maggiore und A.C. Union Olmo Creazzo.

Kontakt:

Südtiroler Volksbank AG

Maria Santini

maria.santini@volksbank.it